

Beerfurth, den 9.11.21

**Liebe Schüler, liebe Eltern,**

in dem afrikanischen Dorf **Ndele in Kamerun** soll ein **Brunnen** gebaut werden. Im Moment fehlen noch etwa 1500 € dafür.

Deshalb haben wir von der Umwelt-AG uns überlegt, am 19.11.21 eine Spendenaktion mit Flohmarkt zu veranstalten. Die Aktion wird auf alle Fälle starten. Sollte aber der Flohmarkt wegen Corona schwer durchführbar sein, werden wir diesen Teil der Aktion auf das Frühjahr verlegen. Die gesammelten Sachen heben wir solange auf.

**Wir rufen alle hiermit auf, für unseren Flohmarkt zu spenden:**

- **gut erhaltene Spielsachen**, die nicht mehr benutzt werden,
- **Spiele**, die man nicht mehr spielt,
- **Bücher**, die man gelesen hat, und (Es dürfen auch Bücher für Erwachsenen sein)
- **Dekomaterial aller Art**

Am Schulflohmarkt wollen wir diese Sachen gegen eine Spende abgeben. Das Geld bekommt der Verein, um es für den 3. Brunnen weiterzugeben.

Bitte bringt die Sachen bis spätestens 17.11. mit und gebt sie bei eurer Klassenlehrerin ab.

Vielen Dank! Macht alle mit!

Wir freuen uns auf eure Spende

Die Umwelt-AG

Emilie Lia  
Lewin  
MF  
Lasse W  
Lasse B

# Martinsaktion 2021

Jedes Jahr in der dunklen Novemberzeit feiern wir das Martinsfest. Wir feiern Martin, weil er durch sein Handeln ein Licht in die Dunkelheit gebracht hat. Martin hat das abgegeben, was er entbehren konnte.

Auch wir möchten mit eurer Hilfe in diesem Jahr abgeben und helfen. Diesmal wollen wir das Dorf Ndele in Kamerun unterstützen.

Der Verein „WIR SIND eine WELT“ e.V. (Brensbach) unterstützt das Dorf Ndele in Kamerun seit 2013. Es ist das Dorf von Jean-Felix Belinga Belinga, der mit seiner Familie seit vielen Jahren in Brensbach lebt. 60 Mitglieder gehören dem Verein an. Mit den Mitgliedsbeiträgen und Spendengeldern unterstützen wir

- Schüler in ihrer Ausbildung (Übernahme von Schulgeldern)
- Projekte, die das Leben im Dorf lebenswerter machen wie den Brunnenbau, die Anschaffung einer Maniokmühle, das Startgeld für eine Hühnerzucht etc.
- Existenzgründungen.

Die Gelder werden direkt weitergegeben. Es entstehen keine Verwaltungskosten, da alle Helfer nur ehrenamtlich arbeiten.

Ndele ist ein Dorf in Kamerun mit etwa 700 Einwohnern. Es liegt in Südkamerun, im Regenwaldgebiet. Vergleichbar mit Ober-Kainsbach zieht es sich als langgezogenes Straßendorf hin.

Die Wasserversorgung ist nicht wie bei uns organisiert, sondern wird mit Pumpenbrunnen oder Oberflächenwasser, was nicht immer sauber ist, gewährleistet. Durch Gelder des Vereins „WIR SIND eine WELT“ e.V. konnten bereits zwei geschlossene Pumpenbrunnen gebaut werden. Nun wurde der Wunsch nach einem 3. Brunnen (6000€) geäußert. Diesem Wunsch möchte unser Verein gerne nachkommen. Da wir auch andere Projekte im Dorf unterstützen, fehlen uns 1500€ zum Bau eines dritten Brunnens.

Es wäre schön, wenn uns dies mit Ihrer und eurer Unterstützung gelingen kann.

Petra Köhler